

Vor einer Woche habe ich einen evangelischen Pfarrer als hauptamtlichen Mitarbeiter im Bezirkskrankenhaus Ansbach installiert. Möge er seine Pflicht tun! Die evangelische Kirche hat die Seelsorge in den Krankenhäusern zusehens verstärkt und setzt sich auf diesem Arbeitsfeld voll ein. Während der Installation sagte der katholische Geistliche öffentlich, daß die katholische Kirche leider dafür keine vollbezahlte Kraft zur Verfügung stellen könnte, denn es mangelt nicht an Geld, wohl aber an Priestern.

Mit freundlichen Grüßen

*H. Ahrens*

(H. Ahrens, Dekan)